

ABV 25.11.2014

Bekanntgabe

Betr. Sprung an die Sieg, 2.BA; hier: Weg nördlich des Eipbaches

Der Ausschuss für Bauen und Verkehr beschloss in seiner Sitzung vom 02.09.2014, den Weg nördlich des Eipbaches, ausgehend vom Theater am Park bis zur neuen Eipbachbrücke, in den Planungsbereich des Gesamtkonzeptes „Sprung an die Sieg“ aufzunehmen. Vorgesehen war, den Weg in Asphaltbauweise mit einer Beschichtung aus Reaktionsharz und Splitt auszuführen.

Eine Überprüfung hat nunmehr ergeben, dass die Oberflächenbefestigung in Betonplatten kostengünstiger ist. Diese Bauweise ist auch beim bereits fertiggestellten Promenadenweg auf der Südseite des Eipbachs zur Ausführung gekommen und passt somit besser zum Erscheinungsbild der Gesamtanlage. Die Verwaltung hat daher in Abstimmung mit dem Planungsbüro einen entsprechenden Auftrag erteilt.